

Communiqué de presse

## Le réseau ParisTech accueille sa nouvelle déléguée générale et internationale : Floriane Gusciglio



Paris, le 1<sup>er</sup> octobre 2024

**Le réseau ParisTech est heureux d'annoncer l'arrivée de Floriane Gusciglio en tant que nouvelle déléguée générale et internationale, à compter de ce mois d'octobre. Elle succède à Florence Lelait que nous tenons à remercier chaleureusement pour son travail dévoué durant ces six dernières années, ayant permis au réseau de se développer et de rayonner tant au niveau national qu'international.**

Floriane Gusciglio rejoint ParisTech après un parcours professionnel riche et varié, marqué par plusieurs expériences dans l'éducation en France et à l'international. Agrégée de lettres modernes depuis 15 ans, elle a enseigné dans tous les contextes en France et à l'étranger avant de devenir cheffe de département des Lettres au Lycée international de Los Angeles pendant quatre ans.

Durant ces trois dernières années, Floriane a été la collaboratrice parlementaire de trois députés, qui siégeaient tous à la commission des Affaires culturelles et de l'Éducation à l'Assemblée nationale. Ces expériences lui ont offert, entre autres, une vision stratégique des enjeux éducatifs actuels, qu'elle souhaite désormais mettre au service du réseau ParisTech.

La nouvelle déléguée générale du réseau aura pour objectif principal de promouvoir la formidable formation d'ingénieur à la française qu'offrent les écoles du réseau. Elle

accompagnera en outre les commissions de ParisTech dédiées à l'enseignement et aux relations internationales et pilotera la cordée de la réussite "Ambition Sciences ParisTech - ENSCP", un programme dédié à l'égalité des chances. Pour le côté international, elle continuera le développement du *ParisTech International Admission Program*.

« J'ai un attachement viscéral à notre système académique français. J'ai eu la chance d'emprunter la voie royale dans les lettres et non dans les sciences, mais ce sont les mêmes valeurs qui animent les deux champs : l'excellence académique liée à l'exigence, des connaissances à très haut niveau dans la discipline étudiée. Je retrouve ces valeurs dans le réseau ParisTech", explique Floriane Gusciglio. « Aujourd'hui, les enjeux de la formation étudiante sont cruciaux dans ce monde ouvert, divers et interconnecté dans lequel nous évoluons. Il est essentiel de s'adapter au marché du travail, aux nouveaux métiers, avec la question cruciale de l'employabilité en ligne de mire. »

Nous souhaitons la bienvenue à Floriane et sommes convaincus que ses qualités relationnelles, son dévouement pour le monde de l'éducation français, ses diverses expériences professionnelles en France et à l'international sont des atouts qui lui permettront de relever les défis de sa nouvelle fonction.

### ***À propos de ParisTech***

*ParisTech est le réseau des grandes écoles d'ingénieurs parmi les meilleures en France, œuvrant à la promotion de la formation d'ingénieur à la française, adossée à la recherche, proche des entreprises, depuis plus de 20 ans. Elle réunit AgroParisTech, Arts et Métiers, Chimie ParisTech - PSL, École nationale des ponts et chaussées, ESPCI Paris - PSL, Institut d'Optique Graduate School, Mines Paris – PSL.*

Pour toute demande d'information :

Contact presse : Claudia Gineston - [claudia.gineston@paristech.fr](mailto:claudia.gineston@paristech.fr)